

Rédaction

-Vous savez pourquoi vous êtes jugé ?

-Bien sûr !

-Ah oui et pourquoi ?

-Car je suis un mauvais roi. Je ne pense qu'à moi. N'est ce pas ?

-Un mauvais roi, vous êtes bien pire que ça !

-Je sais, je sais. En ce moment, vous êtes un raz de marée et moi une vaguelette. Mais je ne peux pas me faire exécuter ! Que va devenir ma famille sans moi ?

-Marie-Antoinette sera guillotinée, tout comme toi, et tes enfants seront libres.

-Pourquoi Marie-Antoinette serait-elle guillotinée ?

-Car c'est ta femme et elle le mérite

-Et mes enfants alors ?

-Comme tu viens de le dire ce ne sont que des enfants.

-D'accord. Et vous connaissez la date de mon exécution ?

-Vous ne voulez plus argumenter pour votre défense ?

-Si, mais je sais que ça ne sert plus à rien.

-C'est vrai, vous serez exécuté le 21 Janvier 1793.

Ainsi, Louis XVI et Marie-Antoinette se firent exécutés à cette date et leurs enfants épargnés se marièrent et eurent beaucoup d'enfants.